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ATA N° 11/2021, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE IDOSOS - COMID. Ao decimo sexto dia do mês de novembro de dois mil e vinte e 

um, às 09 horas e 30 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID de Santa 

Maria, em segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, realizada 

presencialmente, no auditório cedido pelo Sindicato dos Trabalhadores Rurais, 

devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de Freitas. Estiveram 

presentes os Conselheiros: Jaime Dal Forno (APOCISMA), Natielli Vandervert (Lar das 

Vovozinhas), Adilson Catto (CRC/RS), Ildo Wagner (SMCult), Juan Vicente Santini (Sind. 

Trab. Rurais), Leticia Soriano Baisch (SMS). Como convidadas participaram: Liciara 

Melissa Prass (Lar das Vovozinhas), Marilia Ramos (Oscar Pithan), Rosaura Vargas e 

Paulo Martins (Secretaria Municipal de Finanças), Marcelino Severo e Rafael Oliveira 

(Assessoria do Vereador Tony Oliveira). Pauta. 1.  Abertura.  2.  Leitura e aprovação da 

Pauta; 3.  Leitura e aprovação da Ata da Reunião Ordinária, de 19/10/2021; 4. Campanha 

destinação imposto de renda; 5. Correspondências recebidas e expedidas: 5.1. extratos 

bancários; 5.2. denuncia Sr. Luiz Roberto (Casa de Saúde); 5.3. Sugestões da enquete 

do CEI (Conselho Estadual do Idoso); 6.  Apreciação projetos ILPIs; 6.1. Rede Elétrica – 

Lar das Vovozinhas (R$18.480,00) 7. Assuntos Gerais; 8. Encerramento. 2 – A Pauta foi 

lida e aprovada. 3 – A Ata foi lida e aprovada. 4. Rosaura detalhou como se dá o 

funcionamento da destinação do IR, sugeriu ainda que fosse realizada uma reunião 

plenária com Contadores e empresários, na Câmara de Vereadores, para que cada 

Entidade apresente onde aplicou os valores advindos das destinações do IR.   5.1. Jaime 

informou os valores atuais constantes nas duas contas (Banrisul e Banco do Brasil), no 

montante de R$ 905.924,33 (novecentos e cinco reais novecentos e vinte e quatro com 

trinta e três centavos). 5.2. Jaime, relatou o ocorrido com o idoso no Hospital Casa de 

Saúde e tendo em vista o referido relato, alguns conselheiros dentre eles o Sr. Santini, 

sugeriram que o COMID, por intermédio de seu presidente, solicitasse esclarecimento a 

respeito do andamento e atenção que o CRAS e demais órgãos, estão dando a estas 

ocorrências, não só para este caso, como também questionar o andamento que foi dado 

referente ao Sr. Pantaleão. 5.3 Foi lido pelo Presidente Jaime todas as sugestões para 

ciência e sugestão dos demais conselheiros; 6.1.  Projeto aprovado; 7. Neste momento, 

Marcelino (assessor do Vereador Tony Oliveira), explanou sobre as iniciativas que vem 

sendo realizada voltadas a pessoa idosa, aproveitando a oportunidade para deixar seu 
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telefone, sendo: (55) 99963-3108, se colocando à disposição do Conselho, bem como e 

gabinete do vereador. 8. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente Ata, por mim, 

Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida assinada, bem como pelo Presidente 

e, pelos demais participantes da presente reunião, que puderem assinar. 


